images & édition exposition la piscine

À l'occasion de la 20e édition de la Nuit européenne des musées, le musée des beaux-arts expose le projet photographique « La Piscine » des étudiants de 3e année Design Graphique Multimédia de l'École Supérieure d'Art et de Design des Pyrénées de Pau.

Découvrez notre exposition innovante explorant «La Piscine», projet de la collaboration entre les villes de Pau et Lons, l'ÉSAD Pyrénées et le Musée des Beaux-Arts. L'atelier propose un terrain d'expérimentation hors l'école, un déplacement du studio photo, qui a investi le complexe sportif AquaLons pour une expérience unique hors les murs de l'école. Une attention spéciale est dédiée à l'observation et la perception des espaces et de la lumière. Cette autonomie s'accompagne d'un approfondissement des fondamentaux techniques (format de prise de vue, le traitement de l'image, l'assemblage, l'édition, la mise en espace) mais aussi conceptuels (la question du temps, du contexte, du réel, de la fiction et de l'archive).

École supérieure d'art et de design des Pyrénées site de Pau (ÉSAD) • Jean-François Dumont, directeur
général • Charlène Carmouze, directrice pédagogique
• Fernanda Sanchez-Paredes, professeur en Images et
Photographie • Emmanuelle Rey, professeur en Design
Graphique • Rémi Duprat, technicien atelier construction
• Fanny Demarais, technicienne PAO • Camille Bidau,
responsable Relations internationales et Communication •

Lons • Nicolas Patriarche, Maire de Lons • Vincent Bouteiller, Directeur du complexe AquaLons

Musées beaux-arts Pau • Muriel Fourcade, Chef(fe) de service intérimaire • Sébastien Galea, Médiateur culturel, référent communication • Soulyne Chhim, régisseur

Création : Justine IHITSAGUE, étudiante en 1re année, Ésad Pyrénées, Pau.

